
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass der Antrag in Abstimmung mit dem Antragsteller in eine 

Anfrage umgewandelt worden sei. Rm Keul-Göbel (Vorsitzende BIZ-Fraktion) erkundigt sich, ob die 

Stadt den Zuschuss in Höhe von 90 %  auch erhalten werde, wenn der 1. Bauabschnitt erst im Jahr 

2021 begonnen werde. Baudezernent Flöck erklärt, er gehe von einer entsprechenden 

Fortschreibung des Programms aus. Vor der Ausschreibung werde dies mit der Förderstelle auch 

noch einmal geklärt.  


